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Assim como todas as cidades 
brasileiras, Taubaté se mobiliza 
para ajudar gaúchos

Lei autoriza transferência de 
R$38 mil para Centro de Estudos 
em Desenvolvimento Urbano

TODOS PELO RIO GRANDE DO SUL EM VIGÊNCIA
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SOLIDARIEDADE

TAUBATÉ SE 
MOBILIZA 
PARA AJUDAR 
GAÚCHOS

Assim como municípios de todo o país e até 
mesmo do exterior, a exemplo do Uruguai, 
Taubaté se mobilizou para ajudar as vítimas das 
enchentes que afetam o Rio Grande do Sul desde 
o dia 27 de abril e deixaram em estado de cala-
midade 435 das 497 cidades gaúchas, segundo le-
vantamento divulgado pela Defesa Civil no dia 
10 de maio.

A Câmara de Taubaté contribuiu para a arreca-
dação de doações que foram enviadas para o sul. 
O presidente, vereador Alberto Barreto (PRD), 
em conversa com a Defesa Civil do município, 
colocou o Legislativo como ponto de arrecadação 
dos donativos na região central de Taubaté.

Dessa forma, ficou mais fácil para quem mora 
no centro ter acesso a um local onde pudesse 
contribuir com itens como materiais de limpeza, 
de higiene pessoal e água potável - os mais ur-
gentes e necessários - e até mesmo roupas, brin-
quedos e colchões.

Além da Câmara, outros pontos de doação 
foram mantidos na cidade, na sede da Defesa 
Civil, localizada no Parque Três Marias, no Fundo 
Social de Solidariedade de Taubaté (Fussta), que 
fica na estrada do Pinhão, e nas seis unidades 
dos Centros de Referência de Assistência Social 

Na foto acima, doações concentradas na sede da 
Defesa Civil de Taubaté, no dia 8. Na página seguinte, 
itens entregues no saguão da Câmara
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(Cras), espalhadas pela cidade.
Outra importante inicia-

tiva partiu da Universidade de 
Taubaté (Unitau), que fechou 
parceria com o Comando de 
Aviação do Exército (Cavex) 
como ponto de coleta de doa-
ções, tanto no prédio da Reitoria 
quanto no campus localizado 
em Caraguatatuba.

Na quarta-feira, 8, um cami-
nhão saiu de Taubaté com do-
nativos recolhidos por todo o 
município, além de voluntários 
para ajudar as vítimas das en-
chentes de Canoas, um dos mu-
nicípios gravemente prejudi-
cados pelo desastre. De acordo 
com a notícia divulgada pela 
Prefeitura, foram dois ônibus, 
com quatro motoristas e 39 pes-
soas para colaborar na recons-
trução da cidade.

“Os 2.000 quilos de alimentos 
disponibilizados pelo pro-
grama Feirão do Automóvel 

Mesa Taubaté e Fussta e vá-
rias toneladas entregues na De-
fesa Civil foram levados para a 
Base Aérea de Guarulhos e de 
lá transportados para a Defesa 
Civil do Estado, responsável 
pela distribuição dos alimentos, 
água, roupas, rações para cães, 
entre outros, para as cidades 
atingidas”, diz o texto. Outra re-
messa está prevista para ser en-
caminhada no sábado, 11. 

A Defesa Civil gaúcha di-
vulgou balanço no dia 10, com 
números dessa triste reali-
dade: num universo de mais 
de 1,9 milhão de pessoas afe-
tadas, cerca de 69 mil estão 
em abrigos, há 756 feridas e 
146 desaparecidas, além dos 
113 mortos. Os desalojados, 
que chegam a 337 mil, repre-
sentam uma população maior 
do que a de Taubaté, cidade na 
qual moram 310 mil pessoas, de 
acordo com o Censo de 2022.

PMT

Lincoln Santiago
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AUDIÊNCIA

A Câmara de Taubaté rea-
lizou audiência na quarta-feira, 
8, para debater a importância de 
um espaço considerado como a 
Casa do Artesão. O evento foi so-
licitado pelo vereador João Hen-
rique Dentinho (PP), por meio 
do requerimento 72/2024.

Dentinho citou o exemplo de 
casas dedicadas aos artistas e 
artesãos em cidades como Gra-
mado, Canela e Bento Gon-
çalves, no Rio Grande do Sul, 
além de Campos do Jordão e 
Santo Antônio do Pinhal, na 
Serra da Mantiqueira, como 
exemplos para o que pode ser 
implantado em Taubaté.

“A Mitra Diocesana doou para 
a Prefeitura o espaço da Igreja 
do Pilar, e desde o ano passado 
a gente vem conversando. Do or-
çamento do ano passado ficou 
uma verba para fazer parte do 
piso da capela, e perguntei para 
o prefeito: por que não, enfim, a 
gente fazer a Casa do Artesão?”, 
e o prefeito deu positivo, toca 
pra frente”, disse Dentinho.

Segundo o vereador, a ideia 
é instalar balcões para a expo-
sição e venda dos artesanatos, 
e na parte superior do prédio 
manter artes sacras em expo-
sição. Para isso, seria neces-
sária a instalação de sistemas de 
alarme e segurança.

O secretário de cultura, Fer-
nando Paschoal, sinalizou como 
positiva a proposta e sugeriu 
que os artesãos se organizem 
em forma de associação, por 

Criação de Casa de Artesão 
de Taubaté é tema de 
debate na Câmara

meio da qual a Prefeitura poderá 
conceder o uso do espaço.

“Hoje, como a capela é um 
bem público municipal, é plau-
sível dar essa destinação de uso 
para o imóvel, lembrando que é 
um bem tombado, e a atividade 
é compatível, de baixo impacto, 
de acordo com a estrutura da ca-
pela. A gente vê utilidade neste 
trabalho, é importante que venha 
junto com a regulamentação de 
uso do espaço pelos artesãos, e 
acredito que o melhor caminho 
seria a concessão de uso para 
uma associação fazer esse tra-
balho”, disse Fernando.

O presidente da Associação 
de Artesãos e Artistas da Man-
tiqueira, Ivan de Barros Lima, 
narrou a experiência dele como 
membro fundador da Casa do Ar-

tesão de Campos do Jordão, que 
já existe há 40 anos, e incentivou 
a criação de um modelo seme-
lhante em Taubaté.

“A vida do artesão não é fácil, 
tem época que está bom, tem 
época que não está, mas quando 
a gente chega no clímax, tem o 
conhecimento, a gente fica nive-
lado, ou seja, dá para sobreviver. 
Estamos prontos para participar 
aqui, ajudar no que for possível, 
independente de política parti-
dária. Neste momento, vamos 
segurar com unhas e dentes, 
agarrar, para ver como vamos 
fazer, pois já temos o espaço”, 
afirmou Ivan.

Você pode rever o vídeo na TV 
Câmara Taubaté pelo canal 4.2, 
Claro TV canal 4, site, Youtube e 
Facebook @tvctaubate.

Elaine Bueno, 
Fernando 
Paschoal, 
João Henrique 
Dentinho e Ivan 
de Barros Lima

Murilo Henrique
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AUDIÊNCIA

A Câmara de Taubaté realizou 
audiência no dia 9 para debater 
o tema “Nascer em Taubaté – 
acompanhamento da gestação, 
pré-parto, parto e pós-parto”. O 
evento foi dirigido pela verea-
dora Elisa Representa Taubaté 
(Novo), com participação do ve-
reador Jessé Silva (Podemos).

Elisa contou a experiência 
que teve durante o parto de sua 
filha, abordou a necessidade de 
mais mulheres na política, com 
objetivo de promover ações em 
prol da maternidade, e defendeu 
que as mulheres tenham o di-
reito de escolher o parto huma-
nizado, inclusive com o uso de 
recursos públicos.

“Estive na Câmara, sem nem 
ter ideia de ser vereadora, por 
conta da lei das doulas, em 2017. 
A gente [precisa] ampliar, para 
além das doulas, um acompa-
nhante - [hoje] ou é a doula ou é 
o acompanhante. A equipe ne-
cessária, como o caso da libras - 
no caso de pessoa surda, e até da 
fisioterapeuta pélvica, que pode 
acompanhar o parto, a impor-
tância dessa equipe multidisci-
plinar”, disse Elisa.

A gestora da atenção primária, 
Carla Barbosa Silveira, explicou 
que existe um trabalho feito com 
a mulher na rede municipal que 
inicia na descoberta da gestação 
e prossegue durante todo o pré-
-natal, incluindo a solicitação de 
exames e o acompanhamento 
por meio do ultrassom. Além 
disso, ela afirmou que o plano de 

Audiência na Câmara 
debate processo da 
gestação ao nascimento

parto humanizado é ofere-
cido à gestante. 

A enfermeira Elisân-
gela da Costa Ramos Alves 
lembrou que o planeja-
mento é importante para 
a saúde feminina, com os 
cuidados para o corpo e o 
preparo para o processo 
de gestação, e por esse mo-
tivo ela chamou a atenção 
para a importância do 
atendimento na atenção 
primária à saúde.

A diretora de saúde, 
Diana Moraes Cardoso 
Silva, disse que o Hospital 
Municipal Universitário 
(H-Mut), onde fica o pron-
to-socorro ginecológico, 
recebe verbas federal, es-
tadual e municipal, por-
tanto, a Prefeitura pre-
cisa saber e acompanhar 
os problemas para cor-

rigir e melhorar os proce-
dimentos. Ela ressaltou as 
emendas parlamentares 
que permitem a compra 
de alguns equipamentos 
para a unidade.

A articuladora da 
atenção básica do De-
partamento Regional de 
Saúde, Denise Mendes Ri-
beiro, destacou ações im-
plantadas na cidade, como 
o Comitê da Primeira In-
fância e o Plano Muni-
cipal da Primeira Infância 
(projeto que está em dis-
cussão na Câmara), mas 
lamentou os desafios que 
foram apresentados du-
rante a audiência, como 
falta de estímulo para o 
parto humanizado e de es-
trutura para atendimento 
às gestantes. 

A obstetriz do coletivo 

“Do Ventre ao Peito”, Na-
tália Carolina de Castro 
Faria, afirmou que “não 
enxerga” a conexão entre 
a atenção básica, o Banco 
de Leite e o H-Mut. Ela 
lamentou que, mesmo 
diante de 11 anos traba-
lhando com parto huma-
nizado e buscando melho-
rias para as gestantes, não 
tem visto integração na 
rede de atendimento.

A fisioterapeuta pél-
vica, Cleidiane Noronha 
Mota Gomes, da Casa da 
Mãe Taubateana, atua há 
15 anos como na área uro-
ginecológica e relatou que, 
em 2015, decidiu que sua 
filha nasceria em Jacareí, 
pois lá teria a assistência 
multidisciplinar que bus-
cava, além da confiança 
na equipe.

Elisângela Alves, Carla Silveira, Diana Silva, Elisa Representa Taubaté, 
Denise Ribeiro, Natália Faria e Cleidiane Gomes

Lincoln Santiago
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LEI

Entrou em vigência 
no dia 10 a Lei 5.938, de 
autoria do prefeito José 
Saud (PP), que autoriza a 
abertura de crédito adi-
cional no valor de R$38,4 
mil em favor do Fundo 
Municipal de Desenvolvi-
mento Urbano, para o in-
vestimento referente ao 
convênio entre a Univer-
sidade de Taubaté e a Se-

cretaria de Planejamento, 
para a implementação 
do Centro de Estudos em 
Planejamento e Desenvol-
vimento Urbano.

A finalidade do Centro 
é auxiliar na elaboração e 
manutenção do Plano Di-
retor, e a previsão de du-
ração de 12 meses. Além 
de viabilizar a implan-
tação do Centro de Es-

tudos, o crédito adicional 
será usado para o paga-
mento de bolsas de es-
tudos aos alunos do curso 
de graduação de arquite-
tura e urbanismo.

Para conhecer as leis 
municipais acesse o portal 
da Câmara de Taubaté 
na internet, www.cama-
rataubate.sp.gov.br, no 
menu Legislação.

Lei autoriza transferência 
de R$38 mil para 
Centro de Estudos em 
Desenvolvimento Urbano

Stockphotos
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AGENDA

 Acompanhe e participe dos eventos na Câ-
mara de Taubaté no Plenário ou à distância, 
pela TV e internet.

Na terça-feira, 14, haverá duas sessões. A partir 
das 14h, os vereadores se reúnem para julgar as 
contas do prefeito José Saud (PP) relativas a 2021, 
cujo parecer do Tribunal de Contas do Estado é 
favorável. A partir das 16h, acontece a sessão or-
dinária, para votação de proposituras dos verea-
dores e do Poder Executivo.

Na quarta-feira, 15, a partir das 9h, será rea-
lizada audiência pública que abordará o Sistema 
Municipal de Bolsas de Estudo (Simube). O evento 
foi solicitado pelo vereador Douglas Carbonne 
(SD), por meio do requerimento 2418/2023.

Enfermeiros, técnicos e auxiliares de enfer-
magem serão homenageados pela Câmara na 
quinta-feira, 16, a partir das 14h30, em soleni-
dade comemorativa ao dia da categoria. Serão 

diplomados Gean Carlos dos Santos Silva, Glei-
cieni Santana de Oliveira, Isabel Cristina Rodri-
gues Ataíde, Juselma Francini Alves, Maria do 
Socorro Feitosa Pereira de Aguiar, Mariane Cris-
tina Teixeira dos Santos, Renê Graziele de Paiva 
e Santuza Carneiro Roque Reinaldo Silva. O ve-
reador Douglas Carbonne irá apresentar a sau-
dação oficial.

As atividades se encerram na sexta-feira, 17, a 
partir das 9h30, quando as vereadoras Talita Ca-
deirante (PSB), Elisa Representa Taubaté (Novo) 
e Vivi da Rádio (Republicanos) irão conduzir au-
diência pública para debater sobre o mês Maio 
Furta-cor e a campanha de promoção da saúde 
mental materna. O evento foi solicitado por meio 
do requerimento 1087/2024.

A TV Câmara Taubaté transmite tudo ao vivo 
pelo canal 4.2, Claro TV canal 4, site, Facebook e 
Youtube @tvctaubate.

Stockphotos

ACOMPANHE OS 
EVENTOS DESTA SEMANA 
NA CÂMARA DE TAUBATÉ
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PALAVRA DOS VEREADORES

134ª sessão ordinária

ALBERTO BARRETO

DOUGLAS CARBONNE

PRD

SD

carteira de habilitação para 
pilotar o barco, jetski. Pedindo 
nota fiscal de caminhão que 
está transportando doação. 
Isso é um absurdo! As pessoas 
estão morrendo, passando 
fome. O estado muito ajuda 
quando não atrapalha. 

Copa do Servidor
Barreto destacou a partici-

pação dos servidores munici-
pais e vereadores na Copa do 
Servidor, evento que, neste ano, 
contou com a prova de tiro es-
portivo. Ele afi rmou que mais de 
50 competidores se inscreveram 
para a prova, e mais de 100 pes-
soas compareceram no dia.

O vereador Alberto Barreto cri-
ticou o poder público por difi -
cultar a ajuda que está sendo en-
viada às vítimas das enchentes no 
Rio Grande do Sul.

Demorou tanto para chegar 
ajuda do estado, e a população, 
que já estava ajudando com 
suas próprios meios, com os 
seus jipes, com os seus barcos, 
com os seus jet skis, de repente 
começou a ser impedida pelo 
próprio estado, exigindo arrais 
para pilotar o barco, permitindo 
que as pessoas não entrassem 
com em seu barco. Tem gente 
morrendo afogada lá, e o cara 
tá preocupado se o cara tem a 

porque, ontem teve uma de-
cisão extremamente, que nos 
pegou de surpresa, que é uma 
decisão judicial, e que todos 
tenham direito ao livre con-
traditório, mas que esta Casa 
seja imparcial, e que esta Casa 
tenha responsabilidade.

Legado
Carbonne falou que a Câ-

mara tem um legado, deixado 
pelos vereadores que antece-
deram, e que o presidente tem 
de agir de forma imparcial, ga-
rantindo o direito ao contradi-
tório para todas as partes envol-
vidas e resguardando a imagem 
do Poder Legislativo.

O vereador Douglas Carbonne 
defendeu a investigação de denún-
cias que possam ser apresentadas 
contra outros parlamentares, 
porém, com a garantia da defesa e 
do contraditório a todos.

Aqui não é um circo, aqui é 
um poder que precisa ser res-
peitado. Esta Casa tem um papel 
primordial em ser imparcial, em 
respeito às mulheres, aos verea-
dores que compõem esta legis-
latura e principalmente à popu-
lação de Taubaté. Eu preciso me 
manifestar publicamente de um 
fato que está em todas as rodas 
do município. Não podemos co-
locar uma venda nos olhos, até 
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134ª sessão ordinária
PALAVRA DOS VEREADORES

ELISA REPRESENTA 
TAUBATÉ

RODSON LIMA BOBI

Novo

PRD

amigas maternas, todas as 
mães que me ajudam todo 
dia a manter a minha saúde 
mental em dia.

Audiência
Elisa anunciou a audi-

ência com o tema “Nascer em 
Taubaté”, programada para 
quinta-feira, 9, com objetivo de 
debater o acompanhamento da 
gestão nas unidades básicas de 
saúde e o processo de pré-parto, 
parto e pós-parto no H-Mut.

BMX
A vereadora parabenizou a 

equipe do BMX. “A gente fi ca 
muito feliz de contribuir com o 
esporte que está levando o nome 
da nossa cidade.”

A vereadora Elisa Representa 
Taubaté falou sobre a audiência do 
Maio Furta-Cor, que foi aprovada 
pelo Plenário e está programada 
para acontecer no dia 17 de maio. 

Semana passada eu falei 
da nossa audiência que foi 
aprovada aqui, do Maio Fur-
ta-Cor, que é um mês simbólico 
sobre a questão da saúde 
mental materna e agora a gente 
já tem uma data, que será na 
semana que vem, no dia 17 de 
maio a partir das 9h30. Quero 
convidar todas as pessoas 
também a participarem. Tem 
aí, como eu já coloquei aqui 
semana passada, as minhas 

de impostos. Apresentei esse 
requerimento, indaguei o pre-
feito, o secretário de finanças, 
e graças a Deus eles enten-
deram que essa cobrança foi 
indevida, e nós já tivemos o 
retorno da primeira pessoa 
que nos procurou, todos os 
débitos foram sanados.

Barranco
Segundo Bobi, os moradores 

do conjunto habitacional do Bar-
ranco que estejam passando por 
situação parecida podem pro-
curar o gabinete dele, para que 
recebam orientação quanto à dí-
vida do período em que ainda 
não tinham a titularidade.

O vereador Rodson Lima Bobi 
afi rmou que a Prefeitura reco-
nheceu a cobrança indevida de 
IPTU aos moradores do Conjunto 
Milton de Alvarenga Peixoto, no 
período em que eles ainda não ti-
nham a escritura das casas.

Quando [a Prefeitura] entregou 
aquele conjunto habitacional, 
começou a cobrar IPTU, sem que 
as propriedades que eles mo-
ravam, que eram cedidas para 
que eles morassem, estivessem 
no nome daquelas pessoas. E 
foi-se cobrando imposto desde 
2010 até agora, 2024, quando 
o prefeito entregou a escritura 
dessas pessoas, e o pior, come-
çaram a cobrar todos esses anos 
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PALAVRA DOS VEREADORES

134ª sessão ordinária

PartidoPartido

SERGINHO

TALITA CADEIRANTE

PDT

PSB 

e ateie fogo. No último do-
mingo, atearam fogo no ma-
terial no córrego na Esplanada 
Santa Terezinha, afetou muito 
o Jardim Resende, muitas 
pessoas reclamaram da 
fumaça, do mau cheiro. 

Manutenção
Serginho pediu serviços de 

zeladoria em diversas praças, 
como a Santa Rita, na Vila das 
Graças, Cesário Noguchi, no 
Jardim Maria Augusta, e Nossa 
Senhora Aparecida, na Vila 
Aparecida. Ele disse que os pró-
prios moradores acabam tendo 
que fazer a limpeza e pediu 
mais regularidade na execução 
dos serviços.

O vereador Serginho mos-
trou vídeo da situação do campo 
do Mourisco, onde moradores 
juntaram o mato em pequenos 
montes, após a limpeza do local, e 
pediu urgência da Prefeitura para 
recolher esse material.

Os atletas, o Marcelo, que é ex-
-carroceiro, eles estão jun-
tando todo o material e deposi-
tando nessa área verde. Só que 
estão muito preocupados em 
alguém atear fogo ali, vai causar 
um estrago, espalhar fumaça... 
O campo também tem vários 
montinhos de grama, então, 
eles estão pedindo uma ação 
da Prefeitura para tirar esse ma-
terial antes que alguém vá lá 

lação saiba, principalmente, 
para as pessoas também que 
frequentam esta Casa ou que 
querem participar, repre-
sentar uma instituição, que 
cabe ao Judiciário investigar 
e julgar crimes. Esta Casa não 
é investigativa e também não 
julga crimes.

Contingência
A vereadora destacou o re-

querimento em que questiona a 
Prefeitura a respeito do mapea-
mento detalhado de áreas com 
risco de alagamento no muni-
cípio e a existência de um plano 
de contingência para lidar com 
eventos climáticos extremos.

A vereadora Talita Cadeirante 
disse que apoia de forma incon-
dicional as mulheres vítimas de 
algum tipo de violência. 

Eu sempre fiquei ao lado das ví-
timas e sempre vou ficar, prin-
cipalmente quando essa vítima 
for uma mulher, porque isso 
se conecta diretamente com a 
minha história, com a minha 
vivência e com as lutas que 
eu traço tanto na sociedade 
quanto dentro de um parla-
mento. Então, para mim esse 
assunto é caro, é valoroso, é 
sério e tem que ser tratado com 
responsabilidade. Mas, é im-
portante também que a popu-
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VEREADORES DA 18ª LEGISLATURA 
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Mesa 2023-2024

Presidente
José Alberto Barreto da Costa “Alberto Barreto” (PRD)

1ª vice-presidente
Viviane Marcele de Aquino “Vivi da Rádio” (Republicanos)

2º vice-presidente
José Adalcio Nunes Coelho “Nunes Coelho” (Republicanos)

1ª secretária
Elisa de Oliveira Coelho Manoel  “Elisa Representa Taubaté” (Novo)
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Sessão

Portaria

135ª SESSÃO ORDINÁRIA135ª SESSÃO ORDINÁRIA
14.5.202414.5.2024

16 horas
EXPEDIENTE
Leitura e votação da ata da sessão 
anterior.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
Discussão e votação única do veto total 
ao Projeto de Lei Ordinária nº 155/2021, 
de autoria dos Vereadores Marcelo 
Macedo e Paulo Miranda, que dispõe 
sobre as normas de fiscalização de esta-
belecimentos denominados ferro-velho 
e dá outras providências.

ITEM 2
Discussão e votação única do veto total 
ao Projeto de Lei Ordinária nº 144/2022, 
de autoria do Vereador João Henrique 
Dentinho, que dispõe sobre a implan-
tação de sistema de monitoramento de 
imagens nos estabelecimentos que co-
mercializam ferros-velhos, sucatas e 
afins e dá outras providências.

ITEM 3
Discussão e votação única do veto total 
ao Projeto de Lei Ordinária nº 84/2023, 
de autoria do Vereador Diego Fonseca, 
que institui o “Portal TEA” no âmbito 
do Município de Taubaté e dá outras 
providências.

ITEM 4
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 55/2024, de autoria do Ve-
reador Marcelo Macedo, que inclui no 
Calendário Oficial de Datas e Eventos 
do município de Taubaté o “Taubaté 

Jazz & Blues Festival”.

ITEM 5
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 56/2024, de autoria do Ve-
reador Alberto Barreto, que denomina 
Rua Gilmar da Silva Campos.

ITEM 6
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 31/2024, de autoria do Ve-
reador Paulo Miranda e da Vereadora 
Elisa Representa Taubaté, que denomina 
EMEI André Rodrigo Ataliba.
- Há uma emenda.

ITEM 7
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 33/2024, de autoria do Ve-
reador João Henrique Dentinho, que de-
nomina a Rua Herta Helena Weinreich 
Groh.
- Há uma emenda.

ITEM 8
Discussão e votação única do Projeto 
de Decreto Legislativo nº 4/2024, de au-
toria do Vereador Marcelo Macedo, que 
concede Título de Cidadão ao Grão 
Mestre Juan Alberto Sosa Zaracho.

ITEM 9
Discussão e votação única do Projeto 
de Decreto Legislativo nº 5/2024, de au-
toria do Vereador Alberto Barreto, que 
concede o Título de Cidadã Taubateana à 
Dra. Suzana André de Mattos. 

ITEM 10
Discussão e votação única do Projeto 
de Decreto Legislativo nº 6/2024, de au-
toria do Vereador Professor Edson, que 
concede o Título de Cidadã Taubateana à 
Vivian Sartoratto Moreto.

PALAVRA DOS VEREADORES
Alberto Barreto, PRD
Boanerge, União
Diego Fonseca, PL
Douglas Carbonne, Solidariedade
Elisa Representa Taubaté, Novo

Jessé Silva, PODE
João Henrique Dentinho, PP
Marcelo Macedo, MDB
Moises Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PRD
Serginho, PDT
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania

Plenário Jaurés Guisard, 10 de maio de 
2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

 PORTARIA N.º 54/2024 PORTARIA N.º 54/2024

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
NOMEAR Laurene Aparecida de Araújo 
Santos, RG 44.324.083-8 SSP/SP e CPF/MF 
428.643.278-56, habilitada em concurso 
público homologado em 22 de março de 
2023, para exercer o cargo público efetivo 
de Apresentador Legislativo de Rádio e 
Televisão, padrão NS-III-A da Câmara Mu-
nicipal de Taubaté, nos termos do artigo 
86, inciso I, da Lei Complementar nº 1, de 
4 de dezembro de 1990.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 10 de 
maio de 2024.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 55/2024PORTARIA N.º 55/2024

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
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CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
EXONERAR, a pedido, Flavia D’Angelo 
Marcondes Sterzo, RG 30.499.265-3 SSP/
SP e CPF/MF 268.440.088-13, do cargo 
público Assistente de Gabinete - Padrão 
SS-VII, de provimento em comissão, 
lotada no gabinete do vereador Rodson 
Lima Silva Júnior, nos termos do artigo 
105, inciso II, da Lei Complementar nº 1, 
de 4 de dezembro de 1990, a partir de 08 
de maio de 2024.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 10 de 
maio de 2024.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 56/2024PORTARIA N.º 56/2024

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
EXONERAR, Emilio Carlos Pereira Junior, 
RG 32.425.500-7 SSP/SP e CPF/MF 
308.322.288-26, do cargo público de As-
sessor Técnico Parlamentar - Padrão 
SS-II, de provimento em comissão, 
lotado no gabinete do vereador Rodson 
Lima Silva Júnior, nos termos do artigo 
105, inciso I, da Lei Complementar nº 1, 
de 4 de dezembro de 1990, a partir de 10 
de maio de 2024.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 10 de 
maio de 2024.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 57/2024PORTARIA N.º 57/2024

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:

NOMEAR Emilio Carlos Pereira Junior, 
RG 32.425.500-7 SSP/SP e CPF/MF 
308.322.288-26, para exercer o cargo pú-
blico de Assistente de Gabinete - Padrão 
SS-VII, de provimento em comissão, 
lotado no gabinete do vereador Rodson 
Lima Silva Júnior, nos termos do artigo 
86, inciso II, da Lei Complementar nº 01, 
de 4 de dezembro de 1990, a partir de 10 
de maio de 2024.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 10 de 
maio de 2024.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 58/2024PORTARIA N.º 58/2024

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
NOMEAR Aparecido Livino Bento, 
RG 27.568.150-6 SSP/SP e CPF/MF 
121.948.258-78, para exercer o cargo pú-
blico de Assessor Técnico Parlamentar 
- Padrão SS-II, de provimento em co-
missão, lotado no gabinete do vereador 
Rodson Lima Silva Júnior, nos termos do 
artigo 86, inciso II, da Lei Complementar 
nº 01, de 4 de dezembro de 1990, a partir 
de 10 de maio de 2024.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 10 de 
maio de 2024.

A MESA DA CÂMARA

Requerimento

abordagem social com moradores em si-
tuação de rua na frente do edifício Star 
Shop, na praça Monsenhor Silva Barros.

Of. n° 296/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as infor-
mações prestadas pela Secretaria de De-
senvolvimento e Inclusão Social.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 451/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à secretaria compe-
tente, a manutenção da EMEF Dom Pe-
reira de Barros, como segue.

Of. n° 296/2024
A Secretaria de Educação informa que irá 
acrescentar as demandas em seu crono-
grama de ações: capina, manutenção dos 
telhados, pinturas internas e externas, re-
visão das instalações elétricas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 452/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine à Secretaria de 
Saúde informações atualizadas sobre o 
covid-19.

Of. n° 296/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Saúde, por meio da Coor-
denação da Vigilância Epidemiológica:
Vacinas aplicadas:
D1 - 289.043
D2 - 268.914
D3 - (1º reforço) - 183.640
D4 - (2º reforço) - 88.981
Bivalente (reforço) - 58.932
Oferta atual na rede de saúde - D1 e D2, 
D3 (1º reforço), D4 (2º reforço) e bivalente 
- público adulto e infantil, população 
idosa, imunossuprimidos, morador de 
área livre, ou seja, todos os grupos de in-
teresse nas 23 salas de vacinas do muni-
cípio. As informações serão apresentadas 

SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 450/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à Secretaria de De-
senvolvimento e Inclusão Social realizar 
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da Editora Rica.
Não teve impacto, ocorreu conforme 
o planejado, sem a necessidade de 
ajustes ou alterações significativas no 
cronograma.
As tratativas iniciais para compor a 
equipe intersetorial responsável pela 
elaboração do Plano Municipal pela Pri-
meira Infância de Taubaté se iniciaram 
no dia 30/3/2022. Sendo o processo 
de escuta realizado pelos profissionais 
da Secretaria Educação, as oficinas de 
escuta ativa e produção artística foram 
realizadas antecipadamente para pos-
terior análise da Comissão que estava em 
processo de nomeação.
A metodologia foi realizada conforme 
exemplos descritos no guia para elabo-
ração do Plano Municipal pela primeira 
infância, sendo aplicadas por profes-
sores regentes das turmas da educação 
infantil, profissionais qualificados con-
forme previsto na Lei de Diretrizes e 
Bases da Educação. Segue endereço ele-
trônico do Guia para consulta:
https://primeirainfancia.org.br/wp-
content/uploads/2017/03/Guia_Plano_
Municipal_Primeira_Infancia_RNPI.pdf
Provavelmente ela estava se referindo ao 
Plano Nacional Pela Primeira Infância, 
disponível no endereço eletrônico: 
https://primeirainfancia.org.br/wp-
-content/uploads/2020/10/PNPI.pdf
A solicitação será analisada pela Co-
missão Intersetorial.
As ações citadas poderão ser inseridas 
no momento da revisão anual do PMPI, 
ou após a aprovação da minuta de Lei em 
análise na Câmara Municipal.
As ações descritas poderão ser deta-
lhadas no momento da revisão anual do 
PMPI, ou após a aprovação da minuta de 
Lei em análise na Câmara Municipal. 
Quanto aos itens 12 e 13 O Departamento 
de Planejamento e Gestão Estratégica in-
forma que no Plano Plurianual a Secre-
taria de Educação possui um Programa 
2002 - Educ. Infantil - desenvolvendo 
a primeira infância, que tem como ob-
jetivo apresentado pela mesma de ex-
pandir a rede pública de educação in-

da Prefeitura 9/6/2022;
· Cerimônia de abertura da elaboração 
do Plano no Centro de Formação de Pro-
fessores da Secretaria de Educação de 
Taubaté 22/6/2022;
· Divulgação no site da Prefeitura e 
para as escolas municipais da Semana 
Municipal de Brincar na Educação 
Infantil- 23/5/2023;
· Encaminhamento de ofícios para repre-
sentantes externos e memorandos para 
representantes de outras secretarias da 
Prefeitura de Taubaté.
Foram encaminhados ofícios para os se-
guintes órgãos externos:
· Procuradoria da Vara da Infância e 
juventude;
· Conselho Municipal da Criança de o 
Adolescente- CMDCA;
· Conselho Tutelar;
· Sindicato das Escolas Particulares de 
Taubaté;
· Diretoria Regional de Ensino Projeto Es-
perança Taubaté - ONG;
· Câmara Municipal de Taubaté;
· Conselho Municipal de Educação;
Divulgação interna da Prefeitura:
Foram encaminhados memorandos para 
todas as secretarias solicitando a indi-
cação de um representante. Foram en-
caminhados convites para participação 
de dois membros representando o seg-
mento de equipe gestora e professor de 
educação infantil da Secretaria de Edu-
cação de Taubaté.
Importante ressaltar o previsto no § 3º do 
artigo 1º do Decreto 15.318/2022:
“§3º Representantes do Ministério Pú-
blico, da Defensoria Pública, do Poder 
Judiciário e de outras instituições pú-
blicas poderão participar da Comissão 
Intersetorial na condição de convidados 
em caráter permanente, com direito a 
voz e voto.”
Participaram da comissão uma represen-
tante da entidade filantrópica Projeto Es-
perança São Pedro Apóstolo, que além 
de representar a entidade, tinha filho 
matriculado na educação municipal, 
uma representante da Ordem dos Advo-
gados de Taubaté e uma representante 

no anexo em modelo de planilhas, lem-
brando que todos os dados requisitados 
estão à disposição, porém, sendo neces-
sária a interpretação do seguimento dos 
dados informados pelo alto volume de 
variáveis solicitadas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 453/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine à Comissão Mu-
nicipal Intersetorial criada através do 
Decreto 15.318/2022 para promover e co-
ordenar a elaboração do Plano Municipal 
pela Primeira Infância – PMPI de Taubaté, 
as informações que seguem.

Of. n° 296/2024
A Secretaria de Educação informa que, 
considerando que o eixo educação do 
Plano Municipal pela Primeira Infância 
é direcionado para o atendimento da 
educação infantil, cumpre informar que 
seguem expressamente as normativas 
previstas na Lei de Diretrizes e Bases da 
Educação (LEI 9394/96) e as diretrizes 
previstas na Base Nacional Comum.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 454/2024
Autor: Alberto Barreto, Talita Cadeirante
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine à Comissão Mu-
nicipal Intersetorial criada através do 
Decreto 15.318/2022 para promover e co-
ordenar a elaboração do Plano Municipal 
pela Primeira Infância – PMPI de Taubaté, 
as informações que seguem.

Of. n° 295/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educ
Meios de Divulgação utilizados:
· Encaminhamento de ofícios e 
memorandos;
· Audiência Pública na Câmara Municipal 
de Taubaté 7/4/2022;
· Publicação do Decreto Municipal no site 
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fantil e proporcionar atendimento pleno 
e de qualidade.
Relata, também, que nos exercícios de 
2022 e 2023 houve atribuição de metas 
como uma das prioridades municipal 
pela Secretaria de Educação no pro-
grama acima mencionado, com as ações: 
1014 - construção, ampliação e reforma 
dos espaços da educação infantil; 2052 - 
formação continuada para profissionais 
da educação infantil; 2250 – publicidade 
institucional; 2339 - educação infantil; 
2342 - remuneração dos profissionais da 
educação infantil 70% - Fundeb. Segue 
anexo Relatório de atividades do pro-
grama 2002 e as demandas que são aten-
didas nas ações expedido pela Secretaria 
de Educação.
A solicitação será analisada pela Co-
missão Intersetorial.
Revisar os planos de ação é uma prática 
comum e importante em qualquer 
projeto ou processo. Ao revisar o PMPI 
periodicamente podemos identificar 
áreas onde podem melhorar a eficiência 
ou otimizar os processos, garantindo que 
os recursos sejam utilizados da melhor 
forma possível para que o PMPI atinja 
seus objetivos de maneira mais eficaz. 
Isto posto, conforme previsto no capítulo 
de Monitoramento, o PMPI será revisado 
anualmente pela Comissão Intersetorial 
e técnicos das secretarias municipais.
Todas as metas envolvem direta ou in-
diretamente a destinação de recursos 
financeiros.
A solicitação será analisada pela Co-
missão Intersetorial.
Sim, entendemos e concordamos 
com a importância de manter dados 
atualizados.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 455/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre as glosas que 
ocorrem no ano de 2023 em contratos ce-
lebrados entre a Prefeitura e entidades 
sem fins lucrativos -organizações sociais 
de saúde -OSSs e empresas.

Of. n° 303/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da 
Divisão de Controle de Contratos e 
Compras, informa que houve termo 
aditivo de supressão de todos os con-
tratos que tiveram redução no serviço, 
como por exemplo, da empresa Ducordis 
Clínica Assistência Médica Ltda (cópia 
anexo). No entanto as anulações de em-
penho consideradas pelo vereador no 
presente requerimento, trata-se de: 
- Alterações de empenho, que ocorrem 
quando há remanejamento de dotação 
orçamentária, com anulação de um de-
terminado recurso para efetivação de 
outro com valor correspondente;
- Descontos nos repasses devido a ser-
viços não realizados identificados pela 
Área de Urgência e Emergência;
- Gastos que ficaram a cargo do muni-
cípio, como por exemplo, fatura de tele-
fonia e internet.
Recentemente, a SPDM questionou as 
glosas realizadas pelo município, e con-
forme acordado entre a Secretaria de 
Saúde e as organizações sociais, será ini-
ciado procedimento dando ciência às 
contratadas quanto aos valores, garan-
tindo o contraditório e a ampla defesa.
A Área de Assistência Hospitalar e Ur-
gência e Emergência é responsável pelo 
relatório que aponta as glosas mensais 
dos serviços não executados pelas orga-
nizações sociais (anexo). Ressalta, ainda, 
que os descontos não são realizados 
como penalidades e sim como compen-
sação de valores dos serviços não exe-
cutados, sendo assim não há manifes-
tação dos procuradores por se tratar de 
gestão administrativa. Quanto à edição 
de norma legal diminuindo os números 
das metas que deveriam ser atingidas e 
elencadas nas leis orçamentárias, a Se-
cretaria de Saúde desconhece norma 
formalizada pela Procuradoria, contudo 
cabe ressaltar que as metas previstas nas 
leis orçamentárias não receberam inter-
ferência advinda das anulações de em-
penhos realizadas. Seguem anexas as 
informações prestadas pela Secretaria 
de Educação. Seguem anexos os termos 

aditivos de supressão executados em 
2023 junto as suas respectivas publi-
cações, fornecidos pelo Departamento 
de Compras.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 456/2024
Autor: Professor Edson
Requer informações sobre o Decreto 
15.616, 19 de julho de 2023, que esta-
belece medidas de redução e controle 
das despesas públicas no âmbito da ad-
ministração pública direta e dá outras 
providências.

Of. n° 292/2024
O secretário-adjunto de governo in-
forma que o Decreto 15.616, de 19 de 
julho de 2023, que estabelece medidas 
de redução e controle das despesas pú-
blicas no âmbito da administração pú-
blica direta, foi revogado pelo Decreto 
15.787, de 20 de fevereiro de 2024, que 
dispõe sobre a Implantação do Sistema 
de Centro de Custos. Informa, ainda, que 
a concessão de férias ao servidor será 
responsabilidade do secretário de cada 
pasta e deverá estar condicionada à pre-
visão de despesas na lei orçamentária 
anual de cada órgão, conforme disposto 
no LC 101/2000, em consonância com 
o limite de gasto com pessoal global do 
município, de acordo com a redação do 
Inciso XXVI do Art. 6º do Decreto 15.787 
de 20 de fevereiro de 2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 457/2024
Autor: Professor Edson
Requer que seja feita a manutenção da 
boca-de-lobo localizada na rotatória da 
avenida Francisco Alves Monteiro com a 
avenida Lauzinda da Silva Azevedo.

Of. n° 292/2024
A Secretaria de Obras informa que a soli-
citação foi incluída em sua programação 
de serviços.
Prefeito Municipal
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Requerimento N° 458/2024
Autor: Professor Edson
Requer que seja feita a implantação de 
rampa de acessibilidade para cadeirantes 
em frente à passarela da linha férrea 
entre a avenida Marrocos e a avenida 
Prof. Ernesto de Oliveira Filho.

Of. n° 292/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que entrará em sua programação a 
vistoria técnica no local, para elaboração 
do projeto de implantação de rampa de 
acessibilidade em frente à passarela que 
liga a avenida Marrocos à avenida Pro-
fessor Ernesto de Oliveira Filho.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 459/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Senhor Municipal que 
determine à secretaria competente que 
preste esclarecimentos sobre as obras de 
reforma da Escola do Trabalho do bairro 
Jardim Gurilândia.

Of. n° 290/2024
A Secretaria de Educação informa que 
a obra de reforma realizada na antiga 
Escola do Trabalho no bairro Gurilândia 
encontra-se em andamento. Trata-se de 
adaptação do prédio para uma unidade 
escolar de ensino infantil, em atendi-
mento à demanda da comunidade.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 460/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à secre-
taria competente que proceda à manu-
tenção da massa asfáltica da rua Maria 
José da Cruz, bairro Chácaras Reunidas.

Of. n° 290/2024
A Secretaria de Obras informa que o 
serviço foi incluído em sua programação 
de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 461/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que estude junto à secretaria competente 
a possibilidade da instalação de uma 
câmera do COI – Centro de Operações 
e Inteligência na rua Pedro Loreno, no 
bairro Santa Tereza.

Of. n° 327/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Segurança Pública Mu-
nicipal, com a finalidade de esclare-
cimentos quanto à instalação de câ-
meras que compõem o Centro de Gestão 
Integrada:
A Prefeitura Municipal de Taubaté, por 
meio das Secretarias de Segurança, Edu-
cação e Mobilidade Urbana, mantém 
uma estrutura de monitoramento da 
cidade por meio do Centro de Gestão In-
tegrada - CGI. São 443 câmeras, entre câ-
meras tipo Speed Dome e câmeras OCR 
para leitura de placas. O sistema possui 
duas ferramentas importantes para pre-
venção e investigação criminal: trata-se 
do cerco eletrônico que identifica a pas-
sagem de veículos com envolvimento cri-
minal e de câmeras para análise forense 
usadas para identificar veículos e pessoas 
de interesse policial. Oportuno pontuar 
que ambas as Polícias têm acesso ao 
sistema a fim de que atenda ao planeja-
mento operacional de cada Instituição. 
O antigo COI, hoje, CGI, foi reformulado, 
e nesse novo formato, foram instaladas 
120 novas câmeras em frente às escolas 
municipais, potencializando a segurança 
das unidades escolares e no entorno 
dos estabelecimentos de ensino. O novo 
sistema de monitoramento implantado 
permite compartilhar as imagens poten-
cializando a prevenção e a segurança dos 
guardas civis quando do atendimento de 
alarmes nas escolas. No mais, as câmeras 
que compõe o CGI necessitam de alguns 
requisitos para serem instaladas ou mu-
dá-las de local, tais como: 
- Os locais devem estar de acordo com 
os índices criminais da Secretaria de Se-
gurança Pública do Estado de São Paulo, 

apresentando ocorrências (ressalta-se 
a importância em se lavrar boletim de 
ocorrência);
- O comando de Policiamento da Área e a 
Polícia Civil devem estar de acordo, tor-
nando o local de interesse da segurança 
pública;
- O município deverá ter condições finan-
ceiras para suportar os custos da insta-
lação de uma nova câmera ou mudança 
de local.
Quanto à possibilidade de aumentar o 
número de câmeras, as secretarias en-
volvidas não dispõem de dotação or-
çamentária para o período do contrato 
firmado, que é de quatro anos, cujo ven-
cimento ocorrerá em 30 de junho de 
2026. Ressalta que nas proximidades da 
rua Pedro Loreno, no bairro Santa Tereza, 
já constam câmeras do CGI instaladas. 
Em tempo informa que foi enviado à Po-
lícia Militar o Oficio SESPM 41/2024 solici-
tando rondas preventivas na área.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 462/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que designe a secretaria competente 
para que realize um estudo para insta-
lação de sinalização horizontal (Faixa de 
pedestre) na Av. Vila Velha, Vila Albina, 
em frente à Escola Jacques Felix.

Of. n° 327/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que já há faixa de travessia de pe-
destres em frente à Escola Jacques Félix, 
na avenida Vila Velha, e teve sua pintura 
revitalizada por esta Semob, conforme 
imagens anexadas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 463/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à secre-
taria competente que asfalte a rua Arie 
Yaari, bairro Barreiro.
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Of. n° 319/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que será construída uma plata-
forma de concreto para atender as neces-
sidades supracitadas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 464/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre benefícios e 
obras que a cidade de Taubaté irá receber 
através do PAC – Programa de Aceleração 
do Crescimento, do Governo Federal.

Of. n° 330/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as infor-
mações prestadas pela Departamento de 
Convênios.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 465/2024
Autor: Serginho
Requer a instalação de traves de futebol 
em um espaço de área verde frente o 
Clube de Campo Abaeté, no Bonfim.

Of. n° 330/2024
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que solicitará à 
Secretaria de Planejamento informações 
com base no Plano Diretor do Município, 
se o local poderá ser destinado para a 
prática de esportes. Além disso, a Se-
cretaria de Esportes informa que a 850 
metros do local, na praça José Brunini, 
foi revitalizada a quadra poliesportiva, e 
que o local possui todo a estrutura para 
prática esportiva.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 466/2024
Autor: Serginho
Requer a instalação de rampas para ca-
deirantes e outras pessoas com difi-
culdade de se locomover nas calçadas e 
canteiro central localizados na avenida 
Francisco Alves Monteiro, Bonfim, em 
todos os locais onde existem faixas de 

pedestre com acesso aos condomínios 
residenciais.

Of. n° 330/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que, conforme a imagem anexa 
ao requerimento, o local especificado é 
objeto de estudos daquela Secretaria. 
Com respeito à implantação de rampas 
de acesso para cadeirantes no local, a Se-
cretaria aponta que o posicionamento da 
faixa de pedestres com a rua Itapagipe, 
via que chega do bairro para a avenida 
Francisco Alves Monteiro, obrigatoria-
mente o motorista que chega pela rua 
Itapagipe, para adentrar na avenida, olha 
apenas para a esquerda e ao acessar a 
avenida Francisco Alves Monteiro ele já 
se depara com a travessia de pedestres. 
Essa situação causa risco de atropela-
mento. Esse risco se potencializa com 
pessoas com mobilidade reduzida. Para 
implantar rampas de acesso para ca-
deirantes em frente ao condomínio em 
questão, se faz necessário um estudo de-
talhado adotando algumas medidas de 
segurança viária, tais como: possível al-
teração do sentido de circulação de vias, 
relocação da travessia existente, entre 
outras medidas estas que estão sendo 
avaliadas por aquela Secretaria.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 467/2024
Autor: Serginho
Requer estudos sobre a possibilidade e 
viabilidade da instalação de dois braços 
de iluminação pública na Estrada Mu-
nicipal do Taboãozinho, (continuidade 
da Estrada Municipal do Rio Comprido), 
bairro rural da Serrinha, tendo como re-
ferência a residência de nº 2012.

Of. n° 330/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que o Departamento de Concessionárias 
solicita o envio das coordenadas geo-
gráficas do local, uma vez que a estrada 
citada no referido requerimento é muito 
extensa, podendo dificultar a visita ao re-

ferido local.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 468/2024
Autor: Serginho
Requer manutenção urgente na Estrada 
Municipal do Taboãozinho (continuidade 
da Estrada Municipal do Rio Comprido), 
bairro rural da Serrinha.

Of. n° 330/2024
A Secretaria de Obras informa que, se-
manalmente, de acordo com a urgência 
e necessidade que cada caso requer, 
uma programação interna é feita como 
forma de adequar da melhor maneira 
possível à realização dos serviços de ma-
nutenção das estradas rurais municipais, 
com a garantia de que os recursos dispo-
níveis possam ser utilizados para atender 
aos interesses públicos com equidade 
e responsabilidade, sendo este o com-
promisso desta administração com o ci-
dadão. Informa, ainda, que no presente 
momento o maquinário responsável 
pela manutenção e conservação das es-
tradas rurais do município encontra-se 
nos seguintes bairros: Graminha (Es-
trada da Graminha - serviço de motoni-
velamento da via), Pedra Branca (Estrada 
Municipal da Pedra Branca - motonivela-
mento da via), Rio das Antas (Estrada An-
tônio Dino de Carvalho Fortes - serviço 
de construção de gabião, alargamento 
da via, reforma de ala de ponte de con-
creto), Monjolinho (manutenção da es-
trada do campo do Monjolinho - limpeza 
de valetas, reforma de tubulações de 
drenagem e colocação de cascalho em 
pontos necessários das via, Estrada 
do Beticá - troca de tubulação de dre-
nagem). Diante ao exposto, informa que 
em breve realizará as manutenções ne-
cessárias no leito carroçável nas Estradas 
do Pinhal/ Santa Luzia Rural, Rio Com-
prido, Taboão, Remédios, Malacacheta, 
Borba, Pedra Grande, Aberta Grande, 
Taboãozinho, Rio das Antas, Baraceia, 
Barreiro.
Prefeito Municipal
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Requerimento N° 469/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre saldos rema-
nescentes do ano anterior de recursos 
financeiros repassados pelo Fundo Na-
cional de Assistência Social.

Of. n° 330/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social:
- Existe saldo remanescente do ano an-
terior de recursos financeiros repassados 
pelo Fundo Nacional de Assistência 
Social (FNAS) ao Fundos de Assistência 
Social da cidade de Taubaté?
Resposta: Sim
- Se sim, quais soluções foram apresen-
tadas para evitar o acúmulo de saldos?
Resposta: Anualmente, assim que o su-
perávit é encaminhado para esta Sedis, 
as diretorias elaboram o Plano de Tra-
balho contendo as ações a serem de-
senvolvidas nos serviços e programas 
de cada recurso, o qual é encaminhado 
para análise e deliberação do CMAS, 
após é dado início aos tramites de exe-
cução dos recursos oriundos do FNAS. 
Com o objetivo de minimizar o acúmulo 
de saldos, esta Sedis, por meio da Área de 
Orçamento, realiza o acompanhamento 
e análise das movimentações bancárias 
mensalmente junto ao Departamento de 
Convênios, bem como, dos tramites dos 
procedimentos licitatórios.
- Se sim, foi apresentado ao Conselho 
Municipal de Assistência Social o docu-
mento físico (planilha) contendo a com-
paração dos valores, o que foi gasto e o 
que consta de saldo, para análise e ava-
liação do CMAS?
Resposta: Anualmente, é apresentado ao 
CMAS processo de prestação de contas 
demonstrando todas as movimentações 
bancárias, bem como, as notas fiscais 
dos bens e serviços adquiridos com os re-
cursos vinculados ao FMAS – Fundo Mu-
nicipal de Assistência Social.
Salienta que além dos processos de pres-
tação de contas é analisado e deliberado 
pelo Conselho as informações preen-

chidas no Demonstrativo Físico Finan-
ceiro, conforme preconiza a Portaria MDS 
nº 113/2015.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 470/2024
Autor: Serginho
Requer gestão junto à secretaria compe-
tente objetivando melhorias na avenida 
D. Pedro I, no trecho entre a rua Ima-
culada Conceição e trevo de acesso ao 
túnel Emílio Amadei Beringhs Filho, no 
Campos Elíseos.

Of. n° 330/2024
Seguem anexa as informações prestadas 
pela Secretaria de Mobilidade Urbana. 
Quanto ao segundo questionamento, a 
Secretaria de Mobilidade Urbana informa 
que será avaliada a possibilidade de relo-
cação do trecho cicloviário em questão.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 471/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre documentos 
(ofícios) protocolados na forma de ar-
quivo físico de 1 de janeiro de 2021 até 
14 de março de 2023 e após esta data na 
forma eletrônica via sistema 1Doc e en-
caminhados a Secretaria de Mobilidade 
Urbana.

Of. n° 330/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que foram protocolados 928 
ofícios de 1º de janeiro de 2021 a 14 de 
março de 2023, sendo do vereador Ser-
ginho 120 ofícios. Foram protocolados 
443 ofícios após 14 de março de 2023, 
até a data 18 março de 2024, sendo do 
vereador Serginho 46 ofícios. O objetivo 
da Secretaria é atender a todas as solici-
tações o mais rápido possível. A Secre-
taria informa que tem adotado um cro-
nograma baseado na ordem de chegada 
das demandas, isso em razão do grande 
volume de pedidos recebidos diaria-
mente, por meio da Ouvidoria, ofícios, re-

querimentos, memorandos, indicações e 
protocolos. Sobre o cronograma é impor-
tante salientar que há situações e fatores 
que podem alterar, como: condições cli-
máticas, situações emergenciais que 
requerem atenção imediata; vias re-
capeadas; locais com alto risco de aci-
dentes; entre outros.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 472/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
informações sobre a possibilidade de im-
plementar em nosso município o “Pro-
grama TEAtivo”, o qual foi instituído pelo 
Governo Federal, por meio da Portaria 
MC 760, de 31 de março de 2022.

Of. n° 328/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as infor-
mações prestadas pela Secretaria de Es-
portes, Lazer e Qualidade de Vida.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 473/2024
Autor: Richardson da Padaria
Solicita ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que de determine à secretaria compe-
tente para a implantação do projeto 
Faixa Viva em frente da EMEF Padre Pro-
fessor Doutor Ramon de Oliveira Ortiz, lo-
calizada na rua Milton de Souza Marques 
- Continental II.

Of. n° 328/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que será inserida em sua progra-
mação a implantação de faixa viva na 
rua Milton de Souza Marques, em frente à 
escola Padre Professor Doutor Ramon de 
Oliveira Ortiz.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 474/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
sobre a possibilidade de se determinar às 
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secretarias competentes que promovam 
um estudo técnico para a instalação de 
um redutor de velocidade na rua Milton 
de Souza Marques - Continental II.

Of. n° 328/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que, conforme recomen-
dação do Ministério Público do Estado 
de São Paulo, por meio do ofício 
15/2021 – 11° pj/kcon Inquérito Civil 
14.0678.0000009/10-6, recomenda-se 
que a Prefeitura abstenha em proceder 
a instalação de novos redutores de ve-
locidade (lombadas e lombofaixas), sem 
que antes seja justificada por estudos 
técnicos. Na Resolução 600/2016, que 
estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública no Art 1º diz que “a 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia 
de tráfego demonstre índice significativo 
ou risco potencial de acidentes cujo 
fator determinante é o excesso de velo-
cidade praticado no local e onde outras 
alternativas de engenharia de tráfego são 
ineficazes”.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 475/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requerer à Ministra da Saúde, Excelen-
tíssima Doutora Nísia Trindade, que 
forneça a vacina Qdenga para o muni-
cípio de Taubaté, diante da situação de 
emergência e dos crescentes casos de 
dengue no município.

Of. n° 188/2024
Foi encaminhado ao Departamento 
do Programa Nacional de Imunizações 
(DPNI/SVSA/MS), do qual se manifestou 

nos termos da Nota Técnica 34/2024-
CGICI/DPNI/SVSA/MS (0039620429), es-
clarecendo que em 31 de janeiro de 2024 
houve pactuação de critérios para a for-
mação de ranking de regionais e seus 
respectivos municípios em comissão tri-
partite, e o município de Taubaté - SP 
não está incluído na região de saúde con-
templada, até este momento, na estra-
tégia de vacinação contra a dengue no 
Brasil. Informamos ainda, que, lamenta-
velmente, devido à limitação de doses 
disponibilizadas pelo fabricante, o muni-
cípio não poderá receber a vacina contra 
a dengue nesta etapa da implementação. 
Na oportunidade informamos o envio 
dos seguintes documentos:
- Nota Técnica 34 (0039695323);
- Nota Técnica de Incorporação 8 
(0039695353); e
- Informe Técnico Operacional Vacina 
dengue (0039695383).
Nesse sentido, após manifestação da 
área técnica, restituímos o expediente 
para conhecimento da manifestação e 
providências que se fizerem necessárias. 
Ethel Maciel
Secretária de Vigilância em Saúde e 
Ambiente

Requerimento N° 476/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
providências quanto à manutenção e im-
plantação da devida sinalização de solo 
“Devagar Escola” e a Faixa Viva para tra-
vessia dos alunos em todas as escolas 
municipais e estaduais do município.

Of. n° 328/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que será inserida em sua progra-
mação a implantação de faixa viva e si-
nalização horizontal “devagar escola” 
nas proximidades das escolas do muni-
cípio. Aquela Secretaria adota um cro-
nograma baseado na ordem de chegada 
das demandas, isso em razão do grande 
volume de pedidos recebidos diaria-
mente, por meio da Ouvidoria, ofícios, re-

querimentos, memorandos, indicações e 
protocolos. Salienta que há situações e 
fatores que podem alterar o cronograma, 
como: condições climáticas, situações 
emergenciais que requerem atenção 
imediata; vias recapeadas; locais com 
alto risco de acidentes, entre outros.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 477/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade de se de-
terminar às secretarias competentes que 
promovam um estudo técnico para a ins-
talação de um redutor de velocidade na 
rua Beatriz Gomes Mazela, próximo ao 
número 213, Bairro Morada dos Nobres.

Of. n° 328/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que, conforme recomen-
dação do Ministério Público do Estado 
de São Paulo, por meio do ofício 
15/2021 – 11° pj/kcon Inquérito Civil 
14.0678.0000009/10-6, recomenda-se 
que a Prefeitura abstenha em proceder 
a instalação de novos redutores de ve-
locidade (lombadas e lombofaixas), sem 
que antes seja justificada por estudos 
técnicos. Na Resolução 600/2016, que 
estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública no Art 1º diz que “a 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia 
de tráfego demonstre índice significativo 
ou risco potencial de acidentes cujo 
fator determinante é o excesso de velo-
cidade praticado no local e onde outras 
alternativas de engenharia de tráfego são 
ineficazes”.
Prefeito Municipal
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Requerimento N° 478/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre o recebimento 
em duplicidade de parcela de IPTU.

Of. n° 330/2024
Seguem os esclarecimentos prestados 
pela Secretaria da Fazenda:
Considerando que é disponibilizado 
desde janeiro no site da Prefeitura 
https://taubate.meumunicipio.digital/
ords/taubate/f?p=1666:LOGIN:::::: o 
carnê do IPTU com todas as opções de pa-
gamento, priorizando a sustentabilidade 
em nosso município e desta forma não re-
tardar o acesso à informação, sendo en-
caminhado no mês de fevereiro o carnê 
físico, se assim desejar. Além disso, é im-
portante considerar que muitos contri-
buintes deixam de atualizar os endereços 
de entrega do IPTU de seus imóveis, o 
que pode ocasionar a entrega do IPTU em 
endereços diversos, dificultando a comu-
nicação e o acompanhamento por parte 
dos proprietários. Considerando que 
nosso sistema identifica recolhimentos 
em duplicidade, porém, para averiguar 
quem efetuou o pagamento, se fazem ne-
cessárias buscas mais minuciosas, o que 
demanda tempo na comunicação, uma 
vez que a maioria dos recolhimentos em 
duplicidade é de contribuintes diversos. 
Observando que grande parte dos contri-
buintes emitem seus boletos pelo site da 
Prefeitura com os boletins cadastrais dos 
imóveis, sendo que uma minoria acaba 
inserindo incorretamente o número de 
inscrição do imóvel de sua titularidade, 
resultando em pagamento equivocado. 
Quando o contribuinte percebe a dupli-
cidade no pagamento, ele se encaminha 
à Área de Tesouraria, onde é orientado a 
apresentar ambos os comprovantes de 
pagamento. Isso é necessário para que 
possam realizar as devidas verificações 
e resolver a situação da forma mais ade-
quada. Destaca que cada situação é ava-
liada individualmente e, após a confir-
mação da duplicidade de pagamento 
pelo contribuinte, é realizada a compen-
sação dos valores pagos em duplicidade 

para outra parcela que esteja em aberto, 
conforme solicitado pelo próprio contri-
buinte. A Secretaria da Fazenda esclarece 
que cada situação é analisada individual-
mente, com o objetivo de evitar prejuízos 
aos contribuintes. Uma vez identificada e 
comprovada a duplicidade por meio da 
documentação apresentada, procederá 
à compensação de forma sistemática.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 479/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes para que seja realizada com ur-
gência a limpeza e roçagem em toda a 
extensão Estrada Municipal Joaquim 
Mendes Pereira no bairro Santa Luzia 
Rural.

Of. n° 328/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que o serviço já foi executado.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 480/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Presidente do Ins-
tituto de Previdência do Município de 
Taubaté, professor doutor José Felício 
Goussain Murade, que preste informação 
sobre a aplicação do reconhecimento da 
irredutibilidade dos vencimentos dos 
servidores efetivos que ocuparam cargo 
de confiança no período de janeiro de 
2014 a 12 de novembro de 2019, para os 
servidores que se aposentaram após este 
período.

Of. n° 157/2024
No dia 20 de março de 2023, a Procura-
doria-Geral do Município anulou o Pa-
recer Normativo 15, de 26 de fevereiro 
de 2024, conforme doc. Anexo, razão 
pela qual perde o objeto o presente 
expediente.
Lucas da Silva Ferreira Costa
Presidente 

Instituto de Previdência do Município 
de Taubaté

Requerimento N° 481/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que preste informação sobre a apli-
cação do reconhecimento da irredutibi-
lidade dos vencimentos dos servidores 
efetivos que ocuparam cargo de con-
fiança no período de janeiro de 2014 a 12 
de novembro de 2019, para os servidores 
que se aposentaram após este período.

Of. n° 319/2024
O diretor do Departamento de Adminis-
tração de Pessoal e Recursos Humanos, 
no âmbito de sua competência, informa 
que, em conformidade com recomen-
dação expedida pela Procuradoria Tra-
balhista do Município, em virtude da 
existência de mais de 70 processos judi-
ciais julgados procedentes em favor dos 
servidores municipais com relação ao 
reconhecimento da irredutibilidade de 
vencimentos de funções de confiança 
e visando se evitar novas demandas ju-
diciais contra esta Prefeitura, foi ela-
borado o Parecer Normativo 15/2024, 
o qual reconhece de forma adminis-
trativa tal direito aos servidores desta 
Prefeitura. Ocorre que após denúncia 
encaminhada ao Ministério Público de 
São Paulo, houve por parte do órgão 
ministerial pedido de análise e reco-
mendação de revogação do citado pa-
recer normativo. Por tal, a Procuradoria 
Municipal expediu novo parecer sus-
pendendo os efeitos do Parecer Nor-
mativo 15/2024 até que se findem as 
análises do MP. Importante se ressaltar 
que, mesmo que o Parecer Normativo 
15/2024 tenha seus efeitos vigentes, o 
ato de aposentação é de competência 
do Instituto de Previdência do Muni-
cípio e, desta forma, somente aquele 
Instituto poderá adotar as medidas ca-
bíveis ao reconhecimento da irredutibi-
lidade de vencimentos aos servidores 
já aposentados. Segue anexo o Ofício 
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160/2024, subscrito pelo presidente do 
Instituto de Previdência do Município, 
Sr. Lucas da Silva Ferreira Costa.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 482/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à se-
cretaria competente a poda e manu-
tenção da calçada e da praça localizada 
em frente à Escola Municipal Professor 
Walter Thaumaturgo, no bairro Parque 
São Luiz.

Of. n° 319/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação foi inserida em sua pro-
gramação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 483/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Presidente do Ins-
tituto de Previdência do Município de 
Taubaté, Professor Doutor José Felício 
Goussain Murade, que envie à Prefeitura 
com urgência o anteprojeto para elabo-
ração do projeto de lei que garanta a re-
posição inflacionária aos servidores pú-
blicos municipais inativos.

Of. n° 157/2024
Esta autarquia previdenciária não possui 
competência de propositura de ante-
projeto de lei, sendo que as proposições 
de concessão de reajuste geral anual ou 
reposição inflacionária devem ser elabo-
radas pelo Poder Executivo e Poder Le-
gislativo (resguardada a autonomia da 
Universidade de Taubaté), devendo ser 
apresentado o cálculo de impacto orça-
mentário e observância aos limites da 
despesa de pessoal do município, bem 
como deve constar, expressamente, os 
efeitos na seara previdenciária. A título 
de exemplo, a Lei 5.929/2024, de autoria 
da Mesa da Câmara, propôs e aprovou a 
revisão geral anual no importe de 4,6% 

dos vencimentos dos servidores ativos 
e proventos dos inativos e pensionistas 
da Câmara. Logo, tal percentual será 
aplicado aos aposentados e pensionistas 
originários da Casa de Leis Municipal e 
que gozam do benefício da paridade. A 
mesma situação ocorrerá se for aprovado 
o projeto de lei ordinária 69/2024, de au-
toria do chefe do Poder Executivo. Ou 
seja, os aposentados do quadro de ser-
vidores da Prefeitura de Taubaté que 
gozam do benefício da paridade (e as 
pensões daí decorrentes) terão os pro-
ventos reajustados no percentual apre-
sentado no projeto de lei mencionado, 
reitere-se, após aprovado.
Lucas da Silva Ferreira Costa
Presidente 
Instituto de Previdência do Município de 
Taubaté

Requerimento N° 484/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que envie à Câmara Municipal com 
urgência o projeto de lei que garanta a re-
posição inflacionária aos servidores pú-
blicos municipais para o ano de 2024.

Of. n° 319/2024
Informamos que foi sancionada a Lei 
5.931, de 3 de abril de 2024 que “dispõe 
sobre revisão geral anual de venci-
mentos, salários e proventos dos servi-
dores ativos, inativos e pensionistas que 
especifica”.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 485/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer à Mag.ª Reitora da Universidade 
de Taubaté, Profa. Dra. Nara Lucia Pe-
rondi Fortes, que envie à Prefeitura com 
urgência o anteprojeto para elaboração 
do projeto de lei que garanta a reposição 
inflacionária aos servidores da Unitau e 
das Fundações para o ano de 2024.

Of. n° 106/2024

Informamos que a Universidade de 
Taubaté – Unitau protocolou no sistema 
1doc da Prefeitura Municipal de Taubaté, 
no dia 26 de março de 2024, o Ofício R 
87/2024, que encaminha o anteprojeto 
de lei ordinária que dispõe sobre a re-
visão geral anual de vencimentos dos 
servidores técnico-administrativo e do-
centes da Universidade de Taubaté e 
da Escola de Aplicação Dr. Alfredo José 
Balbi, para o ano de 2024, para análise do 
Excelentíssimo Senhor
Prefeito. Quanto à resposta das fun-
dações, anexamos os seguintes 
documentos:
- Ofício Fapeti 78/2024;
- Ofício Funcabes 24/2024;
- Ofício Fust 11/2024.
Profa. Dra. Nara Lucia Perondi Fortes
Reitora

Requerimento N° 486/2024
Autor: Nunes Coelho
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre a possibilidade 
de trocar as embalagens de isopor com 
alimentos que são ofertadas para os 
alunos da rede municipal de ensino por 
embalagens biodegradáveis.

Of. n° 323/2024
A Secretaria de Educação informa que a 
alimentação escolar é distribuída diaria-
mente a todos os alunos matriculados no 
sistema municipal de ensino de Taubaté. 
A distribuição da alimentação ocorre di-
retamente nas unidades educacionais. 
Para a oferta da alimentação escolar aos 
estudantes, são utilizados utensílios pró-
prios para as refeições, tais como pratos 
de plástico e de vidro (conforme a faixa 
etária), talheres (garfo, faca e colher), 
cumbucas plásticas e canecas plásticas, 
conforme fotos anexas. Tais utensílios 
são de material lavável e reutilizável. Isto 
posto, informa que não há utilização de 
nenhum tipo de vasilhame descartável 
na oferta da alimentação escolar aos 
alunos do sistema municipal de ensino.
Prefeito Municipal
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eletrônico: https://bvsms.saude.gov.
br/. A Organização Panamericana da 
Saúde (Opas) e a Organização Mundial 
da Saúde (OMS) orientam o Ministério 
de Saúde do Governo Federal quanto as 
medidas para se evitar a morte materna. 
Endereço eletrônico: https://www.paho.
org/pt/topicos/saudematerna. As fontes 
dos materiais divulgados foram estipu-
ladas como normas a serem seguidas 
no ano de 2015, em reunião por meio da 
decisão da Opas, como medida de pre-
venção mortalidade materna. A Atenção 
Primária à Saúde dispõe de um setor de 
campanhas ministeriais, que realiza o 
trabalho de divulgar as medidas de pre-
venção a doenças e agravos à saúde, 
como a abordagem do tema “Prevenção 
da Mortalidade Materna”, no intuito de 
divulgar quais as medidas e os direitos 
das gestantes atendidas na rede pú-
blica de saúde. Sendo assim, seguem as 
ordens autorizadas conforme protocolos 
do Ministério da Saúde, por meio do ca-
lendário epidemiológico ministerial que 
rege os temas a serem abordados du-
rante os meses do ano. O material im-
presso foi produzido com recurso per-
tinentes à Atenção Primária À Saúde, 
sendo que, cada unidade produziu a 
quantidade suficiente para atender sua 
população alvo em grupos de sala de 
espera. As orientações realizadas no 
folder de prevenção de mortalidade ma-
terna distribuído preveem o aborto me-
diante o Código Penal Brasileiro, pois cita 
em sua linguagem o “direito ao aborto 
seguro mediante legislação permitida”. 
Sendo assim, não ofende as leis e prevê 
pelo direito, e não risco à vida da mulher. 
Seguem anexa as orientações da UPAs 
e Ministério da Saúde, além do fluxo de 
atendimento à interrupção da gestação, 
prevista em lei, no Estado de São Paulo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 493/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à secretaria compe-

mentos faltantes da rede pública.

Of. n° 324/2024
Seguem anexas as manifestações rece-
bidas pela Secretaria de Saúde acerca do 
questionamento, recebidas das organi-
zações sociais gestoras das unidades da 
rede de urgência e emergência. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 490/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine à Secretaria de 
Cultura informações sobre repasses de 
verbas para o Museu de História Natural.

Of. n° 324/2024
Seguem anexas as informações pres-
tadas pelo secretário de cultura e eco-
nomia criativa.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 491/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à secretaria compe-
tente informações sobre a fiscalização e 
cumprimento da Lei Complementar 500, 
de 22/6/2023 (escapamento de motos).

Of. n° 324/2024
Seguem anexas as informações pres-
tadas pelas Secretarias de Mobilidade 
Urbana e de Segurança Pública.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 492/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine à Secretaria de 
Saúde informações sobre panfleto dispo-
nível em posto de saúde de Taubaté.

Of. n° 324/2024
A fonte do material (Ministério da Saúde) 
está disponível na Biblioteca Virtual em 
Saúde - Ministério da Saúde, endereço 

Requerimento N° 487/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requer ao Prefeito Municipal que de-
termine à Secretaria de Habitação que 
inscreva um projeto na plataforma do 
Governo Federal para que Taubaté seja 
contemplada com um empreendimento 
do Programa Minha Casa Minha Vida.

Of. n° 319/2024
A Secretaria de Habitação informa que o 
município encaminhou proposta para o 
programa Minha Casa Minha Vida faixa 
1 em 11/8/2023 quando a plataforma do 
Governo Federal estava em aberto e acei-
tando propostas. No momento, o FAR 
(Fundo de Arrendamento Residencial), 
que financia o Programa Minha Casa 
Minha Vida, não está aberto para novas 
propostas. A equipe técnica do muni-
cípio está atenta às possibilidades de ins-
crição de propostas, tão logo ser contem-
plado com construção de moradias que 
atendam a população de maior vulnera-
bilidade com unidades habitacionais de 
faixa 1 do Programa MCMV.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 488/2024
Autor: Richardson da Padaria
Reitera Requerimento - 2820/2023 – 
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes para que seja realizada com ur-
gência a limpeza e roçagem em toda a ex-
tensão avenida José Bonifácio Moreira 
- Jardim Bela Vista.

Of. n° 328/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação foi inserida em sua pro-
gramação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 489/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine à Secretaria de 
Saúde informações sobre os medica-
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limpeza urbana). 
- Emenda 310.2: está em estágio interme-
diário do procedimento licitatório, com 
procedimentos em curso para a estrutu-
ração de um iminente pregão eletrônico. 
O objeto da referida emenda consiste na 
aquisição de urnas e paramentos fune-
rários, conforme solicitação de compra 
já formalizada sob número 481/2024. 
- 310.14 Reforçar a dotação orçamen-
tária da Secretaria de Saúde para ma-
nutenção da Unidade de Pronto Atendi-
mento San Marino. Não há registro de 
movimentação de execução nesta área; 
- 310.13 Reforçar dotação orçamentária 
para custeio do Centro de Controle de 
Zoonoses- CCZ. Empenho 3559/2024; 
- 310.16 Reforçar a dotação orçamen-
tária para prestação de serviços de prá-
ticas integrativas e complementares. De-
volvida por inviabilidade técnica. 
No que se refere à Secretaria de Cultura 
e Economia Criativa, quanto à emenda 
310.7, já foi feito o repasse à entidade, 
portanto executada, e a emenda 310.9 
será executada por meio do chama-
mento público de artista credenciados 
para categoria grafite. A Secretaria de 
Esportes, Lazer e Qualidade de Vida in-
forma que as emendas referentes ao 
Fadat - 310.3, 310.4, 310.5 e 310.7 - já 
foram empenhadas em 10 parcelas cada, 
sendo o primeiro pagamento realizado 
no mês de março, por meio do processo 
4.433/2024. A emenda 310.6 ainda não 
foi empenhada e será executada nos 
próximos meses. Em relação à emenda 
310.18 foi empenhada por meio do 
processo 3.686/2024 e está sendo exe-
cutada. Por fim, a emenda 310.12 encon-
tra-se em fase de elaboração de orça-
mento para aquisição de materiais.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 495/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que considere informar sobre a 
possibilidade de concessão de aumento 
salarial aos servidores municipais.

Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que considere informar qual o 
estágio das emendas impositivas des-
tinadas, por este vereador, para lei orça-
mentária de 2024

Of. n° 317/2024
Seguem anexas as informações pres-
tadas pelo Departamento de Planeja-
mento e Gestão Estratégica, da Secretaria 
de Governo e Relações Institucionais. 
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social informa, no que tange às 
emendas destinadas aquela pasta, o ve-
reador direcionou as emendas 310.1 e 
310.15. Referente ao andamento dos 
tramites da emenda 310.1, encontra-se 
em análise do Plano de Trabalho pela 
equipe da Gestão Suas, e a 310.15 está 
em fase de elaboração de solicitação 
de consumo pela equipe da Área de Or-
çamento desta Sedis. A Secretaria de 
Meio Ambiente e Bem-Estar Animal. por 
meio do Departamento de Bem-Estar 
Animal, esclarece que o Centro de Con-
trole de Zoonoses/ Bem-Estar Animal já 
realizou a aquisição de ração para gato 
filhote no valor de R$8.358,35. O restante 
da emenda irá custear a aquisição de 
ração para animais e demais materiais 
que forem necessários para o desenvol-
vimento das atividades do setor. A Secre-
taria de Mobilidade Urbana informa que 
no que tange às emendas destinadas 
aquela pasta, o vereador direcionou a 
emenda 310.11, que encontra-se aguar-
dando indicação de local para análise 
de implantação de lombofaixa. Segue 
anexa planilha expedida pela Secretaria 
de Obras quanto às emendas a serem 
utilizadas no ano de 2024 enviada para a 
FAC - Fábrica de Artefatos de Concreto. A 
Secretaria de Serviços Públicos informa 
que que as emendas parlamentares em 
questão apresentam-se nas fases des-
critas a seguir: 
- Emenda 310.8: encontra-se na etapa 
preliminar de licitação, atualmente sob a 
fase de definição dos objetos pelo setor 
de Operações e Zeladoria (deverá con-
templar equipamentos de roçagem e 

tente informações no site da Prefeitura 
Municipal sobre as unidades de saúde 
de Taubaté.

Of. n° 324/2024
O Departamento de Tecnologia da Infor-
mação informa que: 
No escopo de atribuições deste DTI, en-
contra-se a responsabilidade de rea-
lizar a manutenção e reparos de tele-
fonia, assim como, as tratativas junto a 
empresa prestadora de serviço. Os cha-
mados para atendimento de tais de-
mandas são realizados pelas unidades 
de saúde, e o atendimento é feito de 
forma a não permitir prejuízos aos ser-
viços ofertados. Considerando os apon-
tamentos realizados no presente reque-
rimento, este DTI compromete-se em 
confrontar junto à Secretaria de Saúde 
os números de telefones das unidades 
e atualizar a listagem publicada no site 
oficial do município, corrigindo os pos-
síveis erros nas informações repassadas 
à população. 
O DTI é responsável pelo contrato de hos-
pedagem, pela manutenção e criação de 
sessões de páginas no site oficial da PMT, 
contudo, o conteúdo das informações a 
serem publicadas são encaminhadas 
pelas secretarias responsáveis. As infor-
mações repassadas pelas secretarias são 
publicadas no site oficial, e, caso seja ne-
cessária alguma solução tecnológica 
para que as informações sejam mais 
bem propagadas, a equipe técnica re-
aliza os ajustes e devidas manutenções 
no site, para melhor atender à secretaria 
solicitante. 
A sugestão será analisada e tratada junto 
à Secretaria de Saúde, para que possa 
atendê-la e proporcionar maior faci-
lidade aos munícipes, entretanto, cabe 
ressaltar que tal ferramenta no site do 
município demandará tempo para sua fi-
nalização e posterior aplicação. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 494/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
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Of. n° 317/2024
Informamos que foi sancionada a Lei 
5.931, de 3 de abril de 2024, que “dispõe 
sobre revisão geral anual de venci-
mentos, salários e proventos dos servi-
dores ativos, inativos e pensionistas que 
especifica”.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 496/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que considere informar sobre a pos-
sibilidade de elaborar cartilha destinada 
aos servidores com objetivo de escla-
recer os novos pontos trazidos pelo novo 
Plano de Carreira do Servidor Municipal.

Of. n° 317/2024
Informamos que foi protocolada a Men-
sagem 23, de 28 de março de 2024, nessa 
E. Casa de Leis, que “Dispõe sobre o 
plano de cargos, vencimentos e carreiras 
dos servidores públicos efetivos da Pre-
feitura de Taubaté, institui nova tabela de 
vencimentos e a avaliação periódica de 
desempenho e dá outras providências”. 
O Departamento de Administração de 
Pessoal e Recursos Humanos entende 
a importância de tal cartilha, que será 
elaborada.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 497/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
o adiamento do vencimento da primeira 
parcela do IPTU.

Of. n° 326/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria da Fazenda: 
A municipalidade precisou realizar al-
gumas adaptações para melhor atender 
os contribuintes, sendo elas: alteração 
do formato de impressão do tributo, 
passando de boleto em folha única para 
carnê em parcelas, atendendo a nume-
rosos pedidos dos contribuintes; reali-

zação de um intenso trabalho de reca-
dastramento imobiliário, solicitado aos 
contribuintes a partir de 2023, com o ob-
jetivo de manter os registros municipais 
o mais atualizados possível para a co-
brança dos tributos no presente ano. 
Grande demanda de pedidos de isenção 
de IPTU, com muitos contribuintes solici-
tando até o prazo final em 31/10/2023, o 
que exigiu tempo hábil para análise e re-
gistro no sistema interno. Todos esses fa-
tores mencionados contribuíram para 
a prorrogação do prazo da primeira 
parcela do tributo. É importante des-
tacar que não houve impactos nega-
tivos para os contribuintes. Com a pror-
rogação do prazo para o dia 28 de março 
do corrente ano, da parcela única 1, mais 
contribuintes tiveram a oportunidade 
de aderir ao pagamento do tributo com 
o desconto de 10%. Além disso, aqueles 
que optaram pelo pagamento parcelado 
poderão quitar a primeira parcela sem 
nenhum encargo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 498/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
o novo edital para gestão do H-Mut.

Of. n° 326/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Saúde: 
O município estava empenhado junto ao 
estado de São Paulo para a renovação do 
Convênio 121/2020, que contempla re-
passe mensal para auxiliar no custeio do 
HMUT, garantido assim, a manutenção 
da qualidade da assistência oferecida 
aos usuários do SUS de 39 municípios da 
RRAS 17. Ocorre que, por solicitação do 
estado, as metas presentes no referido 
foram revisadas e alteradas algumas 
vezes, ao longo do ano de 2023 e no início 
do ano de 2024, devido ao tempo de tra-
mitação da equipe do Estado. O edital de 
chamamento do HMUT deve contemplar 
as referidas metas para sua plena exe-
cução. Com a conclusão da referida re-

novação através da assinatura ocorrida 
no dia 29/2/2024 e a publicação no dia 
6/3/2024, o município pôde dar anda-
mento no processo licitatório do HMUT. 
Conforme já informado pela Secretaria 
da Fazenda, os repasses são realizados 
conforme o crédito da receita do muni-
cípio. A Prefeitura não reconhece a dívida 
nesse montante, porém o valor de fato 
devido está sendo revisto levando em 
consideração o custo contratualizado em 
comparação aos valores repassados. A 
empresa vencedora do Edital de Chama-
mento 2/2024 irá iniciar suas atividades 
no HMUT a partir da conclusão do pro-
cesso de transição entre as empresas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 499/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
as mudanças na prestação de serviços es-
tabelecidas no novo edital para a gestão 
do Hospital Municipal Universitário de 
Taubaté (H-Mut), em comparação ao 
objeto do serviço atualmente prestado.

Of. n° 326/2024
Segue anexo o plano de trabalho atual-
mente em execução no HMUT e o termo 
de referência que integra o Edital de Cha-
mamento 2/2024 para comparativo das 
propostas. As alterações propostas con-
templam o aumento do quantitativo dos 
serviços atualmente em execução no 
HMUT devido ao aumento da demanda 
do município e dos demais para com o 
HMUT. Não estamos apresentando alte-
rações quanto ao objeto do contrato que 
consiste em contratação de organização 
social sem fins lucrativos para exercer a 
operacionalização e gestão de serviços 
de saúde no HMUT. Com o aumento do 
quantitativo dos serviços já em execução 
no HMUT em comparação ao atual, pre-
vemos que os referidos poderão atender 
de forma mais rápida as demandas da 
população que utiliza o SUS na nossa 
cidade e na nossa região. 
Prefeito Municipal
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Requerimento N° 500/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
a falta de redução da alíquota da Contri-
buição de Iluminação Pública (CIP) em 
Taubaté.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio da Área Integrada de Energia, Te-
lecomunicações, Saneamento Básico e 
Gás, informa que a Prefeitura realizou 
análise levando em consideração as in-
formações financeiras (receita/ despesa) 
e concluiu-se não haver possibilidade 
de realizar a redução da contribuição, 
tendo em vista que atualmente o mu-
nicípio é responsável pelo pagamento 
de empréstimos com o Desenvolve São 
Paulo como também com a Caixa Eco-
nômica Federal, empréstimos estes rea-
lizados para modernização e adequação 
do parque de iluminação do município, 
que só puderam ser financiados, haja 
vista a contribuição de iluminação que 
existe atualmente. Informa, ainda, que a 
CIP é utilizada também para pagamento 
das faturas de energia de todo parque de 
iluminação e pela manutenção, seja ela 
própria ou terceirizada, conforme pode 
ser demonstrado em relatório anexo. Re-
latórios detalhados anexados, fornecidos 
pela Secretaria da Fazenda. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 501/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal João Pasin, conhecida 
popularmente como Taboãozinho.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que o 
município possui área territorial de 
625,9 km2, tendo como municípios li-
mítrofes Lagoinha, Caçapava, Monteiro 
Lobato, Pindamonhangaba, Redenção 
da Serra, Roseira, São Luiz do Paraitinga 
e Tremembé. A malha que compõe as es-
tradas vicinais sob gestão do nosso mu-

nicípio é de aproximadamente 700 km, 
a qual atende ao fluxo de pessoas e dos 
meios para sua subsistência, tais como 
transporte escolar e assistência à saúde, 
tendo importância fundamental no es-
coamento da produção agrícola, inter-
ligando as fontes de produção com as 
áreas de consumo por meio da malha 
rodoviária estadual. Salientando que o 
orçamento municipal é que garante o 
aporte de recursos para que o Poder Exe-
cutivo atenda as demandas do complexo 
da sociedade, dentre elas, a constante 
manutenção da malha de estradas vi-
cinais. É o nosso orçamento público que 
possibilita o custeio das ações voltadas à 
conservação e melhorias das nossas es-
tradas rurais, que consiste na utilização 
da mão de obra dos servidores alocados 
no departamento; da quantidade do 
maquinário disponível; da manutenção 
do maquinário e dos demais insumos 
que são adquiridos para a consecução 
dos serviços. O princípio orçamentário 
é um só para todos os entes federados, 
ou seja, os recursos são finitos, as de-
mandas não. Além da extensa quilome-
tragem da malha viária municipal a ser 
atendida pelo poder público local, temos 
que considerar o fator das ocorrências 
de intempéries climáticas, que castigam 
duramente nossas estradas nos meses 
chuvosos, como, por exemplo, ocorre 
agora, que causam estragos em série 
nos mais diversos pontos do nosso mu-
nicípio, provocando situações emergen-
ciais que são equacionadas mediante 
esforço concentrado do nosso quadro 
de pessoal e das disponibilidades mate-
riais e financeiras existentes. A Secretaria 
de Obras informa que, semanalmente, 
de acordo com a urgência e necessidade 
que cada caso requer, uma programação 
interna é feita como forma de adequar 
da melhor maneira possível à realização 
dos serviços de manutenção das es-
tradas rurais municipais, com a garantia 
de que os recursos disponíveis possam 
ser utilizados para atender aos inte-
resses públicos com equidade e respon-
sabilidade, sendo este o compromisso 

desta administração com o cidadão. In-
forma que no momento o maquinário 
responsável pela manutenção e conser-
vação das estradas rurais do município 
encontra-se nos seguintes bairros: Gra-
minha (estrada da Graminha - serviço 
de motonivelamento da via), Rio das 
Antas (estrada Antonio Dino de Carvalho 
Fortes - serviço de construção de gabião 
e alargamento da via), Monjolinho (ma-
nutenção da estrada do campo do Mon-
jolinho- limpeza de valetas, reforma de 
tubulações de drenagem e colocação 
de cascalho em pontos necessários da 
via). A Secretaria informa que em breve 
realizará as manutenções necessária 
nas estradas do Rio Comprido, Taboão, 
Remédios, Malacacheta, Borba, Pedra 
Grande, Aberta Grande, Taboãozinho, 
Rio das Antas, Baraceia, Barreiro. A Se-
cretaria de Mobilidade Urbana informa 
que, após a requalificação do pavimento 
da via, entrará em sua programação a 
implantação da sinalização vertical e 
sinalização horizontal adequada para 
garantir a segurança viária na estrada 
municipal João Pasin. A Secretaria de 
Serviços Públicos informa que foi rea-
lizada a roçagem no corrente ano.
Prefeito Municipal

Ato da Mesa

ATO DA MESA Nº. 04/2024ATO DA MESA Nº. 04/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES 
LEGAIS, 
RESOLVE,
TRANSFERIR, definitivamente, à Pre-
feitura Municipal de Taubaté, a pro-
priedade dos bens móveis constantes da 
Relação Anexa a este Ato, que apresenta 
a descrição, o cadastro e o estado dos 
bens do patrimônio da Câmara Municipal 
de Taubaté.
Câmara Municipal de Taubaté, 10 de 
maio de 2024.

A MESA DA CÂMARA
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 Acess Point Zoneflex Dual Band 6671 B 
 Ar Condicionado Hiwall Rheem 18000F 220V 4941 I 
 Armário estante misto, cinza claro, 2 portas, 3 prateleiras, tampo 25mm, corpo 18mm, medindo 800x500x1600mm 5929 B 
 Armário estante, cinza claro, chapas de aço, tampo madeira, 2 portas inferiores, 2 prateleiras reguláveis, 160x80 2760 R 
 Armário estante, cinza claro, chapas de aço, tampo madeira, 2 portas inferiores, 2 prateleiras reguláveis, 160x80 2764 R 
 Armário fechado, cinza claro, chapas de aço, tampo madeira, 2 portas, 4 prateleiras reguláveis, 160x80 2727 R 
 Cadeira fixa 7197 I 
 Cadeira Fixa 7245 I 
 Cadeira Fixa 7345 I 
 Cadeira Fixa pés palito assento encosto azul 7035 I 
 Cadeira Fixa pés palito assento encosto azul 7067 I 
 Cadeira fixa s/braço, espuma injetada, pés palito, estrutura em aço. Iviflex 2538 I 
 Cadeira fixa, espuma injetada 1613 I 
 Cadeira giratória a gás 4003 R25 4701 I 
 Cadeira Giratória Sercretria com braço 7256 I 
 Cadeira Giratória Sercretria com braço 7265 I 
 Cadeira relevo fixa 4 pés azul/preto 5180 I 
 Cadeira relevo secretária giratória a gás azul/preto 5207 I 
 Cadeira relevo secretária giratória a gás azul/preto 5217 I 
 Cadeira secretária, com braço, giratória, apoio lombar, azul/preta 5986 I 
 Cadeira secretária, com braço, giratória, apoio lombar, azul/preta 5991 I 
 Cadeira secretária, com braço, giratória, apoio lombar, azul/preta 5992 I 
 Cadeira secretária, com braço, giratória, apoio lombar, azul/preta 5997 I 
 Cadeira Secretária/Digitadora, à gás, anatomica, injetada, azul-escura, sem braços, giratória e com rodinhas 1465 I 
 Cadeira Secretária/Digitadora, à gás, anatomica, injetada, azul-escura, sem braços, giratória e com rodinhas 1483 I 
 Caixa acústica ativa com controle 3236 R 
 Caixa acústica ativa, CSR, 770A, 8" 6338 R 
 Caixa acústica ativa, CSR, 770A, 8" 6340 R 
 Caixa acústica ativa, CSR, 770A, 8" 6346 R 

Caixa de Som B 52 SF-250 branca 4244 R 
 Caixa de Som B 52 SF-250 branca 4245 R 
 Caixa de Som B 52 SF-250 branca 4246 R 
 Caixa de Som B 52 SF-250 branca 4247 R 
 Caixa de Som B 52 SF-250 branca 4252 R 
 Caixa de Som B 52 SF-250 branca 4254 R 
 Caixa de Som B 52 SF-250 branca 4257 R 
 Caixa de Som B 52 SF-250 branca 4258 R 
 Caixa de Som B 52 SF-250 branca 4259 R 
 Caixa de Som B 52 SF-250 branca 4260 R 
 Câmera  tecnologia IP 6965 I 
 Câmera  tecnologia IP 6966 I 

Autenticar documento em https://camarasempapel.camarataubate.sp.gov.br/autenticidade
com o identificador 3100330030003700380032003A00540052004100, Documento assinado
digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas

Brasileira - ICP-Brasil.
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 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6104 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6105 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6106 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6107 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6108 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6109 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6110 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6111 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6112 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6113 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6114 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6115 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6116 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6117 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6118 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6119 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6120 I 

 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6121 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6122 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6123 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6124 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6125 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6126 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6127 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6128 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6129 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6130 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6131 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6132 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6133 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6134 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6135 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6136 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6137 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6138 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6139 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6140 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6141 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6142 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6143 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6144 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6145 I 

Autenticar documento em https://camarasempapel.camarataubate.sp.gov.br/autenticidade
com o identificador 3100330030003700380032003A00540052004100, Documento assinado
digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas

Brasileira - ICP-Brasil.
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 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6146 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6147 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6148 I 
 Câmera digital com infravermelho, Intelbras - Sistema de Monitoramento 6149 I 

 Câmera IP Bullet Ambarella 2,1MP IR60M 6828 I 
 Câmera IP Bullet Ambarella 2,1MP IR60M 6829 I 
 Câmera IP Bullet Ambarella 2,1MP IR60M 6830 I 
 Câmera IP Bullet Ambarella 2,1MP IR60M 6831 I 
 Câmera IP Dome Ambarella 2,1MP IR20M 6812 I 
 Câmera IP Dome Ambarella 2,1MP IR20M 6813 I 
 Câmera IP Dome Ambarella 2,1MP IR20M 6814 I 
 Câmera IP Dome Ambarella 2,1MP IR20M 6815 I 
 Câmera IP Dome Ambarella 2,1MP IR20M 6816 I 
 Câmera IP Dome Ambarella 2,1MP IR20M 6817 I 
 Câmera IP Dome Ambarella 2,1MP IR20M 6818 I 
 Câmera IP Dome Ambarella 2,1MP IR20M 6819 I 
 Câmera IP Dome Ambarella 2,1MP IR20M 6820 I 
 Câmera IP Dome Ambarella 2,1MP IR20M 6821 I 
 Câmera IP Dome Ambarella 2,1MP IR20M 6822 I 
 Câmera IP Dome Ambarella 2,1MP IR20M 6823 I 
 Câmera IP Dome Ambarella 2,1MP IR20M 6824 I 
 Câmera IP Dome Ambarella 2,1MP IR20M 6825 I 
 Câmera IP Dome Ambarella 2,1MP IR20M 6826 I 
 Câmera IP Dome Ambarella 2,1MP IR20M 6827 I 
 Câmera IP Tipo Fisheye, 5MP WDR 6832 I 
 Câmera IP Tipo Fisheye, 5MP WDR 6833 I 
 Câmera IP Tipo Fisheye, 5MP WDR 6834 I 
 Câmera IP Tipo Fisheye, 5MP WDR 6835 I 
 Câmera IP Tipo Fisheye, 5MP WDR 6836 I 
 Câmera IP Tipo Fisheye, 5MP WDR 6837 I 
 Câmera IP Tipo Fisheye, 5MP WDR 6838 I 
 Câmera tecnologia IP 6967 I 
 Câmera tecnologia IP 6968 I 

 Case para Hard Disk externo Satellite AX-3211, USB 2.0, com Hdde 1,5 TB 4928 R 
 Condicionador de ar 18000 BTUs Midea MSC-18CR 220V 5133 I 
 Condicionador de ar 24000 BTUs, frio, inverter, Samsung ASV24PSBT 220V 6160 I 
 Condicionador de Ar Inverter 24000BTU 6660 I 
 Cortina de Ar Totaline 0,90m 6667 I 
 Estabilizador 1KVA SMS Revolution VI 4931 R 
 Estabilizador 1KVA SMS Revolution VI 4936 R 
 Fragmentadora de papel 10 fls/cartão/cd com cesto 7342 Leadership 4212 B 

Autenticar documento em https://camarasempapel.camarataubate.sp.gov.br/autenticidade
com o identificador 3100330030003700380032003A00540052004100, Documento assinado
digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas

Brasileira - ICP-Brasil.
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 Fragmentadora de papel AS 1500, 15 folhas, cartão/cd, com cesto 6312 R 
 Gravador Digital Stand Alone, DVR 16 canais, TecVoz, TD2416MD - Sistema de Monitoramento 6102 R 
 Gravador Digital Stand Alone, DVR 32 canais, TecVoz, TD2432MD - Sistema de Monitoramento 6101 R 
 Mesa de som analógica Staner MX0603 7171 I 
 Mesa lateral de march preto 0935 B 
 Mesa para Computador com teclado retrátil e 2 gavetas Vênus 4194 B 
 Microcomputador core i7 3,06GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW, Subwoofer 36W, Windows 7 Pro OEM 5111 B 
 Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL,  Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro Open 6183 B 
 Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro 6205 B   Open  Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro 6207 B   Open  Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro 6213 B   Open  Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro 6214 B   Open  Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro 6216 B   Open  Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro 6218 B   Open  Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro 6220 B   Open  Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro 6222 B   Open  Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro 6226 B   Open  Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro 6230 B   Open  Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro 6233 B   Open  Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro 6234 B   Open  Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro 6236 B   Open 

 Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro 6238 B   Open  Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro 6239 B   Open  Microcomputador Mac Pro Quad Core Xeon 2,26 Ghz, 6 GB RAM DDR3, MB535BZ/A, monitor 24" Led Cinema 4636 B 
 Microcomputador Quad Core 2.8GHz, HD 500GB, 2GB, DVDRW, monitor 23" LCD, Windows 7 Pro OEM 4597 B 
 Microcomputador Quad Core 2.8GHz, HD 500GB, 2GB, DVDRW, monitor Samsung 23" LCD, Windows 7 Pro OEM,  4908 B  MS Office 2007 Pro OEM  Microcomputador, Pentium IV, 3.0 GHz, 512 MB, HD 80 GB Sata, rede 10/100/1000, gravador DVD, Windows XP  5512 B  Pro (Satellite)  Monitor LCD 23", LG, E2360V 5283 B 
 Monitor LCD 23", LG, E2360V 5284 B 
 Monitor LCD 23", LG, E2360V 5288 B 
 Monitor LCD 23", LG, E2360V 5292 B 
 Monitor LCD 23", LG, E2360V 5294 B 
 Monitor LCD 23", LG, E2360V 5295 B 
 Monitor LCD 23", LG, E2360V 5301 B 
 Monitor LCD 23", LG, W2353V, widescreen 5057 B 
 Monitor LCD 23", LG, W2353V, widescreen 5062 B 
 Monitor LCD 23", LG, W2353V, widescreen 5063 B 

Autenticar documento em https://camarasempapel.camarataubate.sp.gov.br/autenticidade
com o identificador 3100330030003700380032003A00540052004100, Documento assinado
digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas

Brasileira - ICP-Brasil.
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 Monitor LED 23", LG, 2350D 5619 B 
 Monitor LED 23", LG, 2350D 5623 B 
 Monitor LED 23", LG, 2350D 5625 B 
 Monitor LED 23", LG, 2350D 5626 B 
 Monitor TV LED 21,5" Positivo 6977 B 
 No Break Ragtech Eady Pro 1200S USB Bivolt 7415 R 
 No Break Ragtech Eady Pro 1200S USB Bivolt 7416 R 
 No Break Ragtech Eady Pro 1200S USB Bivolt 7417 R 
 No Break Ragtech Eady Pro 1200S USB Bivolt 7418 R 
 Nobreak  Sistema de Monitoramento 6150 I 
 Notebook Dell Latitude 3440 6675 R 
 Notebook Dell Latitude 3440 6683 R 
 Notebook Dell Latitude 3440 6684 R 

 Notebook Dell Latitude 3440 6689 I 
 Notebook Dell Latitude 3440 6693 R 
 Notebook HP 4310S, Windows 7 Pro, MS Office 2007 Pro 4918 B 
 Patch Panel 12 Portas Gigabit Fag 6848 B 
 Patch Panel 12 Portas Gigabit Fag 6849 B 
 Patch Panel 12 Portas Gigabit Fag 6850 B 
 Patch Panel 12 Portas Gigabit Fag 6851 B 
 Poltrona Presidente Giratória 7204 I 
 Ponto de Acesso Wireless 802.11a 5017 B 
 Ponto de acesso wireless, dual band, 802.11n, Ruckus, ZF7363 6315 B 
 Ponto de acesso wireless, dual band, 802.11n, Ruckus, ZF7363 6316 B 
 Ponto de acesso wireless, dual band, 802.11n, Ruckus, ZF7363 6317 B 
 Prensa de ferro com brasão da cidade. 0048 B 
 Refiladora Lassane 360L 2177 R 
 Relógio / Cronômetro eletrônico regressivo progressivo Mod CRN 016DP 3973 R 
 Sofá, três lugares, courvin preto. 0933 R 
 Switch KVM 7363 I 
 Switch/Controladora Wi-Fi - Ruckus 4545 B 
 Tela de Projeção com tripé, 1,80x1,80m, Nardelli, NRT003 6414 B 
 Tela de Projeção com tripé, 1,80x1,80m, Nardelli, NRT003 6428 B 
 Tela de Projeção com tripé, 1,80x1,80m, Nardelli, NRT003 6429 B 
 Tela de Projeção com tripé, 1,80x1,80m, Nardelli, NRT003 6430 B 
 Tripé para Caixa Acústica Smart Metal 6624 B 
 Tripé para Caixa Acústica Smart Metal 6635 B 
 Tripé Profissional para câmera Vivitar Tripod 1,89m 6384 B 
 Tv 32 Polegadas TCL 32S6500S 7368 R 
 Tv 32 Polegadas TCL 32S6500S 7369 R 
 Tv 32 Polegadas TCL 32S6500S 7370 R 
 Tv 32 Polegadas TCL 32S6500S 7371 R 
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ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

ATO Nº 04/2024 - RELAÇÃO DE BENS MÓVEIS 
 

           Descrição Cadastro Estado 
 

 Estado:  A = Antieconômico    B = Bom      R = Recuperável      I = Irrecuperável      O = Ocioso 
 

 

 

 TV Semp Toshiba 10 2327 O 
 TVC Semp Toshiba 10 1022ADCD 2229 O 
 TVC Semp Toshiba 10 1022ADCD 2230 O 
 

Autenticar documento em https://camarasempapel.camarataubate.sp.gov.br/autenticidade
com o identificador 3100330030003700380032003A00540052004100, Documento assinado
digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas

Brasileira - ICP-Brasil.



VOCÊ CURTE
UM TBT? 
VOCÊ CURTE
UM TBT? 
A gente também!
E aqui o TBT é especial:
é o TBTTÉ, que chega na
2ª TEMPORADA!

A gente também!
E aqui o TBT é especial:
é o TBTTÉ, que chega na
2ª TEMPORADA!

@camarataubate@camarataubate


